

Idée préconçue n° 9 :

Les champs c'est pour tout le monde

Les agricultrices du nord bassin-parisien répondent aux idées préconçues sur l'agriculture.



La campagne offre un cadre de vie agréable, mais c'est également un lieu de travail. Vivre à la campagne, c'est connaître les activités agricoles et ses voisins les agriculteurs.

Différents messages peuvent être communiqués aux promeneurs comme :

Le travail se respecte. Même si les parcelles ne sont pas clôturées, elles appartiennent à un agriculteur qui les loue ou qui les a achetées. Imaginez que quelqu'un vienne piétiner votre potager que vous avez mis tant de temps à cultiver...

Chaque acte a ses conséquences :

- ne laissez pas votre chien sans laisse, lorsque vous vous promenez. Il pourrait effrayer les animaux. De plus, ses déjections peuvent être nocives,
- n'ouvrez pas les barrières des pâtures, un accident est si vite arrivé ...
- ne jetez pas vos déchets, les animaux peuvent les manger et risquer de s'intoxiquer. Certaines cultures peuvent être refusées si on y trouve verre ou métal,
- jetez vos déchets dans une poubelle, vous ferez un geste pour l'environnement. !

